



DECLARACIÓN DE INTERÉS

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

DECLARA:

De interés legislativo en el Marco del Programa Valores, el evento conmemorativo del Día del Dirigente Entrerriano, **a celebrarse el 23 de noviembre**, en homenaje a los que dedican su esfuerzo y compromiso al desarrollo de nuestra provincia. Se reconoce el papel de aquellos dirigentes que han promovido y acompañado a diferentes trayectorias de deportistas contribuyendo al éxito de figuras internacionales en los diferentes ámbitos del Deporte. Se destaca especialmente la labor de **Oscar Romero** del Club Argentino Juniors de la Ciudad de Paraná; **María Natacha Braga** del Club Sarmiento de Concordia, y **Letizia Zapata** del Club Unión de Crespo, quienes han trabajado incansablemente para fortalecer las actividades deportivas y promover valores fundamentales en sus comunidades. Se reconoce el trabajo

de deportistas que han ido de la mano de eximios dirigentes, como es el caso de **Juan Raúl Meglio**, cuya labor en la formación y desarrollo ha dejado una huella imborrable en el ámbito deportivo y de la señorita **Milagros Pereyra**, campeona mundial de bochas femeninas de Concepción del Uruguay, quien ha representado a nuestros País.

Diputada Liliana Salinas

FUNDAMENTOS

HONORABLE CÁMARA:

El reconocimiento del Día del Dirigente Entrerriano, a celebrarse el 23 de noviembre, se enmarca en la necesidad de visibilizar y valorar el inmenso aporte que los dirigentes de nuestra provincia han realizado para el desarrollo integral del deporte y la cultura. Este evento, organizado en el marco del Programa Valores, rinde homenaje a hombres y mujeres cuyo trabajo incansable, compromiso y dedicación han generado un impacto positivo y duradero en nuestras comunidades.

La figura del dirigente no solo se limita a la gestión de instituciones, sino que también se extiende a la construcción de un legado que enriquece la identidad de Entre Ríos. Los dirigentes entrerrianos han desempeñado un papel fundamental en el crecimiento del deporte y la cultura, promoviendo oportunidades y contribuyendo al desarrollo de talentos que hoy nos representan en el ámbito nacional e internacional. Su trabajo ha forjado

caminos para que jóvenes deportistas y artistas puedan alcanzar sus sueños y, al mismo tiempo, ha consolidado un sentido de pertenencia y orgullo.

Este evento conmemorativo se presenta como una oportunidad única para destacar cómo los dirigentes entrerrianos han sido motores de cambio.

A través de su trabajo, han fortalecido las estructuras deportivas y culturales, asegurando que las generaciones futuras tengan acceso a programas y oportunidades que fomenten el desarrollo integral. Los dirigentes, con su visión estratégica y gestión eficiente, han logrado atraer recursos, construir redes de apoyo y generar un impacto social.

Es fundamental destacar el papel de los dirigentes en la promoción de la igualdad de oportunidades. A través de sus esfuerzos, se han roto barreras que normalmente han limitado el acceso al deporte y la cultura, especialmente para grupos vulnerables. Los programas inclusivos y las iniciativas comunitarias impulsadas por estos dirigentes han asegurado que el deporte y la cultura sean herramientas poderosas para la inclusión social y la educación.

El evento del 23 de noviembre será también un espacio para reflexionar sobre el legado cultural de nuestra provincia. Entre Ríos ha sido cuna de destacados deportistas, y este legado ha sido sostenido y promovido por dirigentes comprometidos con la preservación y promoción de nuestra identidad cultural. Las acciones de estos líderes han asegurado que nuestras tradiciones y expresiones artísticas sean valoradas y transmitidas de generación en generación.

La importancia de conmemorar el Día del Dirigente Entrerriano radica en la necesidad de inspirar a las futuras generaciones. El liderazgo y la dedicación de los dirigentes deben ser un ejemplo para seguir, mostrando que, con esfuerzo y compromiso, es posible transformar realidades y generar un impacto duradero. Este evento servirá como un recordatorio de que el liderazgo efectivo no solo busca resultados inmediatos, sino que también construye. Es importante mencionar que este homenaje no es solo un reconocimiento individual, sino una celebración colectiva de los valores que nos definen como provincia. La colaboración, la resiliencia y el trabajo en equipo son elementos que han caracterizado a los dirigentes de Entre Ríos y que, en conjunto, han contribuido al fortalecimiento de nuestra sociedad. El evento, además de ser un homenaje, es una manifestación del agradecimiento de toda la comunidad hacia aquellos que han trabajado para construir un Entre Ríos más próspero y unido.

Los dirigentes han sido agentes de cambio y han marcado la historia de Entre Ríos a través de una gestión eficiente, inclusiva y comprometida con el bienestar común. En esta oportunidad, el evento conmemorativo busca reconocer especialmente a Oscar Romero, María Natacha Braga y Letizia Zapata, cuya labor ha dejado un legado duradero.

Oscar Romero, del Club Argentino Juniors de la Ciudad de Paraná, es un dirigente con enorme trayectoria y ha hecho posible que el club sea un espacio donde se forman no solo deportistas, sino también ciudadanos responsables y comprometidos.

María Natacha Braga del Club Sarmiento de Concordia, es otra dirigente cuyo trabajo ha sido fundamental en la promoción del deporte y ha sido un referente en la promoción como herramienta de inclusión y desarrollo social. Su trabajo ha estado enfocado en garantizar que las mujeres y las niñas tengan acceso igualitario a las actividades deportivas. Desafiando estereotipos de género y asegurando que se respetan y valoren sus derechos en el ámbito deportivo. Ha implementado proyectos que integran a personas de todas las edades y sectores, haciendo del club un ejemplo de diversidad y participación.

Letizia Zapata, del Club Unión de Crespo, es mucho más que un nombre; es una destacada profesional de la abogacía cuya influencia en la dirección deportiva es fundamental. Como integrante y asesora legal de la Federación Entrerriana de Clubes y Entidades Deportivas, Leticia no solo brinda asesoramiento gratuito en temas institucionales, sino que también aporta un enfoque integral y comprometido. Su participación ha sido clave en proyectos innovadores, como la propuesta de Ley de "Ficha Limpia" en la dirigencia deportiva, la Ley de Mecenazgo y una nueva ley en desarrollo sobre "Arbitraje y Mediación en el Deporte". Además, su apoyo ha sido crucial para impulsar el desarrollo del deporte y la dirigencia femenina, promoviendo oportunidades de inclusión y liderazgo para mujeres en el ámbito deportivo. La labor de Leticia refleja su compromiso con la transparencia, la mejora en la gestión deportiva y la resolución pacífica de conflictos, contribuyendo de manera significativa al avance y profesionalización del deporte en la región. ha sido un modelo de liderazgo y visión a largo plazo. Letizia ha gestionado

de manera efectiva los recursos del club, ha dedicado su vida a fortalecer la relación entre el deporte y la comunidad. Su gestión ha estado marcada por una visión a largo plazo, enfocada en crear programas sostenibles que beneficien a las familias de Crespo y promuevan estilos de vida saludable. Letizia ha trabajado representando en la formación de equipos deportivos que no solo compiten a nivel provincial y nacional, sino que también los valores de trabajo en equipo, esfuerzo y respeto que ella misma encarna.

El reconocimiento de estos dirigentes no sería completo sin destacar la manera en que su trabajo ha impactado la vida de deportistas de renombre que han llevado el nombre de Entre Ríos al escenario internacional. La trayectoria de Juan Raúl Meglio es un claro ejemplo, de igual manera, el reconocimiento a Milagros Pereyra, Concepción del Uruguay, pone en evidencia que nuestros deportistas están en la élite, campeones del deporte en el mundo.

El Día del Dirigente Entrerriano es, por tanto, una celebración de los valores y principios que han permitido el desarrollo integral de nuestra provincia. Es un reconocimiento al liderazgo de quienes, con esfuerzo y dedicación, han hecho posible que jóvenes talentos tengan las oportunidades necesarias para sobresalir en el ámbito deportivo y cultural. Este evento será una oportunidad para reflexionar sobre el papel crucial de los dirigentes en la creación de una sociedad más inclusiva y solidaria, y para inspirar a las nuevas generaciones a seguir trabajando por el bienestar de nuestra comunidad.

El liderazgo de los dirigentes entrerrianos es un factor clave en el desarrollo social y cultural de nuestra provincia. Los clubes deportivos y las asociaciones culturales no existirían sin el trabajo constante y desinteresado de estas personas que han dedicado su vida a servir a la comunidad. Este evento no solo rinde homenaje a los dirigentes actuales, sino que también reconoce el legado de todos aquellos que han contribuido al fortalecimiento del tejido social de Entre Ríos. El Programa Valores busca resaltar la importancia de educar a las nuevas generaciones en el respeto

Los ejemplos de Oscar Romero, María Natacha Braga y Letizia Zapata muestran cómo el liderazgo puede generar un impacto positivo y duradero. Sus historias son una fuente de inspiración para todos aquellos que desean contribuir al desarrollo de nuestra provincia. A través de este evento, se busca destacar que el liderazgo no es solo una cuestión de gestión, sino también de visión, compromiso y un profundo sentido de responsabilidad hacia la comunidad.

Este evento reconoce la importancia de los dirigentes en la creación de un entorno que promueva el crecimiento y desarrollo de talentos deportivos. Sin su apoyo y orientación, muchas de las historias de éxito que conocemos hoy no habrían sido posibles. Juan Raúl Meglio y Milagros Pereyra son solo dos ejemplos de cómo el trabajo de un dirigente puede cambiar vidas y crear oportunidades para que los deportistas alcancen su máximo potencial. Su éxito es un testimonio del poder.

La declaración de interés legislativo para el evento conmemorativo del Día del Dirigente Entrerriano es un acto de justicia y reconocimiento hacia quienes han dedicado su vida al servicio de nuestra provincia. Este evento no solo celebra el pasado, sino que también mira hacia el futuro, inspirando a las nuevas generaciones a trabajar con pasión y compromiso por el bienestar de Entre Ríos. Los líderes entrerrianos han demostrado que el liderazgo puede transformar vidas, y su legado es un ejemplo de lo que se puede lograr cuando se trabaja con dedicación y una visión que con esfuerzo y pasión, han dejado una marca indeleble en nuestra historia.